

HESPERINGEN UND ITZIG

DAS SCHULJAHR 2017/2018



Itzig

Renovierungsarbeiten und Neubau der Schule in Itzig

Ein Saal für die „maison relais“ und ein anderer Saal der polyvalent genutzt werden kann, wurden hinter dem Schulgebäude neu gebaut.

Ein Holzbau in dem 2 Klassensäle eingerichtet sind, wurde auf die bestehende Konstruktion hinter der Sporthalle hinzugefügt. Außerdem sind die existierenden Räumlichkeiten einer gründlichen Renovierung unterzogen worden. Das Untergeschoss wurde neu gestaltet und kann ebenfalls von der „maison relais“ benutzt werden. Ein Fahrstuhl wurde eingebaut, ein neues Treppenhaus eingerichtet, Räume wurden lichtdurchflutet und heller gestaltet.

Der Haupteingang wurde renoviert, eine Photovoltaikanlage liefert Naturstrom, die Heizanlage wird durch eine Luftwärmepumpe unterstützt und durch eine bessere Isolierung des Hauptgebäudes ist der Energieverbrauch ebenfalls gedrosselt worden.

